

*Du hinterlässt Spuren...*

## **RDC Deutschland Gruppe trauert um Carsten Carstensen**

**Hamburg, 18. Januar 2026** – Mit tiefer Trauer nimmt die RDC Deutschland Gruppe Abschied von ihrem geschätzten Kollegen Carsten Carstensen, der nach langer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen ist. Er hat seinen mutigen Kampf gegen den Krebs verloren.

„Carsten Carstensen war weit mehr als ein Kollege. Er war ein Mensch, der mit Herzlichkeit, Humor und außergewöhnlicher Kreativität unser Unternehmen und unsere tägliche Arbeit geprägt hat“, sagt Markus Hunkel, Chief Executive Officer, RDC Deutschland. Als Kollege der ersten Stunde gehörte er zu denjenigen, die nicht nur Ideen hatten, sondern sie mit Überzeugung, Leidenschaft und Ausdauer Wirklichkeit werden ließen.

Unvergessen bleibt seine visionäre Kraft. Die Idee des blauen AUTOZUGS Sylt im Jahr 2008, einst von ihm auf einem Bierdeckel skizziert, entwickelte sich zu einem prägenden Bestandteil des Unternehmens und zählt zur Geburtsstunde der RDC Deutschland. Als Gründer und Partner von HKX und des blauen AUTOZUG Sylt hat er nicht nur besondere Projekte ins Leben gerufen, sondern er hinterlässt auch ein bleibendes Zeichen unternehmerischer Leidenschaft. Der Flüchtlingszug im Frühjahr 2022 zählte für ihn zu einer besonderen Herzensangelegenheit. In der Unternehmensentwicklung war er ein wichtiger Impulsgeber, Visionär und verlässlicher Begleiter.

„Unter Eisenbahnhern kenne ich niemanden, der Carstens Fähigkeit, Ideen zu entwickeln und diese in die Realität umzusetzen, hätte übertreffen können. Mit seinem Tod haben wir einen außergewöhnlichen Kollegen und leidenschaftlichen Innovator in unserer Branche verloren. Seine Lebensfreude, sein Engagement und sein Mut haben uns alle inspiriert“, fügt Henry Posner III, Chairman der RDC, hinzu. „Er war nicht nur ein brillanter Kollege, sondern vor allem ein Freund für viele in der gesamten Branche. Wir sind seiner Frau Katja und seinen Söhnen Oskar, Artur und Theo besonders dankbar, dass sie so viel von seiner Zeit auf Erden mit uns geteilt haben.“

Der Verlust von Carsten Carstensen hinterlässt eine schmerzhafte Lücke. „Unsere Gedanken und unser Mitgefühl gelten seiner Familie, seinen Freunden und allen, die ihm nahestanden. Carsten wird in unseren Herzen und in unserer Arbeit weiterleben. Wir werden ihn nicht vergessen“, so das gesamte Team der RDC Deutschland Gruppe.

#### Über die RDC Deutschland Gruppe

Die RDC Deutschland Gruppe ([www.rdc-deutschland.de](http://www.rdc-deutschland.de)) ist mit rund 400 Mitarbeiter\*innen als eine führende Privatbahn in Schleswig-Holstein und im deutschen und europäischen Nachtzugverkehr aktiv. Sie gehört zur Railroad Development Corporation (RDC), einem mittelständischen Eisenbahn-Familienunternehmen aus Pittsburgh/USA. Zur Unternehmensgruppe gehören die RDC AUTOZUG Sylt GmbH (Sitz Westerland), die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (Sitz Niebüll), die RDC Asset GmbH (Sitz Hamburg), die RDC Deutschland GmbH (Sitz Hamburg), die FVE Farge-Vegesacker Eisenbahn GmbH (Sitz Bremen), TWE Teutoburger Wald Eisenbahn GmbH (Sitz Gütersloh) sowie die BTE BahnTouristikExpress GmbH (Sitz Nürnberg).